



PRÉFET DES PYRÉNÉES- ATLANTIQUES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POINT DE SITUATION SUR LES VIOLENCES URBAINES DANS LES PYRÉNÉES-ATLANTIQUES - NUIT DU 2 AU 3 JUILLET 2023

à Pau, le 3 juillet 2023

La nuit du dimanche 2 au lundi 3 juillet 2023 a été relativement calme sur le plan des violences urbaines dans le département des Pyrénées-Atlantiques. Quelques faits isolés ont néanmoins été constatés dans les communes de Pau et de Jurançon.

Les forces de sécurité sont, une nouvelle fois, restées mobilisées pour assurer une présence renforcée sur le terrain, ce qui a permis une grande efficacité et réactivité de leur part.

Plus de 50 effectifs de police et près de 30 effectifs de gendarmerie ont été mobilisés sur le terrain. Plus de 50 agents du SDIS64 se sont tenus prêts à intervenir. Le dispositif de renforts mutuels entre la police et la gendarmerie nationale a ainsi été, une nouvelle fois, pleinement mobilisé dans une logique d'appui opérationnel.

Au total, plus de 130 agents des forces de sécurité et de secours ont été mobilisés.

Enfin, un hélicoptère ECU64 équipé d'un phare de recherche est resté positionné sur la base de Bayonne, sans que des missions de reconnaissance n'aient été nécessaires.

Quelques faits isolés ont néanmoins été constatés sur les communes de Pau et Jurançon :

- sur la commune de Jurançon :

- vers 22h20, des pierres ont été lancées en direction de policiers, sans les atteindre, et ont donné lieu à plusieurs contrôles d'identité et à la remise d'un mineur au représentant légal ;

Cabinet du préfet

Bureau de la représentation de l'État
et de la communication interministérielle

Tel : 06 26 14 12 79

Mél : pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Astreinte communication en soirée, de 18h30 au lendemain 8h
et le week-end, du vendredi 18h30 au lundi 8h, merci de contacter :

Tel : 06 15 20 31 38

Mél : pref-astreinte-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

2 rue du Maréchal Joffre, 64 021 Pau Cedex

Tel : 05 59 98 24 24

www.pyrenees-atlantiques.gouv.fr

@prefet64    

- sur la commune de Pau :

- vers 22h40, une tentative de feu de poubelle dans le quartier de Saragosse a été rapidement avortée grâce à l'intervention d'habitants du secteur ;
- vers 23h15, entre les quartiers Ousse-des-Bois et Saragosse, un groupe de 10 à 15 individus armés de bâtons a été aperçu, dégradant deux véhicules, et mettant le feu à une poubelle. L'arrivée des forces de l'ordre a entraîné la fuite des individus, tandis que le feu était rapidement éteint par les sapeurs-pompiers.

Aucun évènement n'est à déplorer à Bayonne et dans son agglomération.

Cette nuit du 2 au 3 juillet 2023, une interpellation a été réalisée à Jurançon.

Ces épisodes restent néanmoins d'ampleur très limitée, sans commune mesure avec les évènements de la nuit du jeudi 29 au vendredi 30 juin 2023.

Le préfet tient à remercier les policiers, gendarmes et sapeurs-pompiers qui ont été mobilisés, à nouveau cette nuit, pour leur action rapide et leur engagement pour assurer la sécurité des personnes et des biens dans le département. Il tient également à saluer la présence des élus et des agents des services municipaux ces dernières nuits aux côtés des forces de l'ordre et des services de secours.